

## Organisateurs du colloque



L'Association pour la Recherche Thérapeutique Anti-Cancéreuse (ARTAC) est un organisme de recherche indépendant, privé à but non lucratif, regroupant un réseau d'experts internationaux dont elle coordonne les recherches. A l'origine de la mise au point de plusieurs médicaments anticancéreux, les recherches de l'ARTAC visent aussi à protéger les bien-portants de la survenue de cancers en proposant des méthodes de prévention. En 2006, la rédaction du Mémorandum de l'Appel de Paris s'est basée sur les conclusions d'un groupe d'experts international.



Alliance Santé et Environnement (HEAL) est une organisation non gouvernementale internationale qui prône la protection de l'environnement afin d'améliorer la santé et le bien-être de tous. Elle agit en tant que plateforme européenne pour divers groupes au niveau local, national et européen.



### **International Society of Doctors for the Environment**

La Société internationale des « docteurs » pour l'environnement (ISDE) a été créée en 1990 à Cortona, en Italie, afin de renforcer l'engagement des médecins et des scientifiques pour la sauvegarde de l'environnement. Les principaux objectifs de l'ISDE sont: la réintégration de l'éthique dans la profession médicale, la protection de l'environnement, la prévention primaire, l'information et l'implication des patients, des professionnels de la santé, des enseignants et des étudiants, en fait de tous les citoyens dans les problèmes de santé liées à l'environnement. Le but est en effet de créer des liens solides et efficaces entre les sociétés scientifiques, les centres de recherche et les associations gouvernementales et non gouvernementales sur les questions clés liées à l'environnement et à la santé.